

UNGRD SE ENCUENTRA ATENTA A LA SITUACIÓN PRESENTADA EN ARCHIPIÉLAGO DE SAN ANDRÉS Y PROVIDENCIA POR LLUVIAS Y VIENTOS



San Andrés y Providencia, 10 de diciembre de 2017 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD desde la Sala de Crisis Nacional se encuentra atenta y realizando seguimiento y monitoreo constante a la situación que se presenta en San Andrés y Providencia debido a las fuertes lluvias, vientos y aumento de oleaje producto de un frente frío del norte, lo que ha ocasionado caída de árboles sobre la vía pública y afectación (caída de tejas) en algunas viviendas.

A esta hora el Consejo Departamental para la Gestión del Riesgo de San Andrés junto con las entidades de socorro activaron un plan de contingencia para realizar trabajos como corte de árboles caídos, restablecimiento de energía que ya está en un 100 %, censo de afectaciones, entre otras acciones que han permitido atender y mantener la situación estable, la cual hasta el momento no deja personas heridas, desaparecidas ni reporte de fallecidos.

Desde la UNGRD se estableció una estrategia de preposicionamiento con 450 mercados, 800 kits de aseo, 900 colchonetas y 800 frazadas para atender esta situación que se prevé dure 24 horas más, por lo que desde la UNGRD se seguirá realizando el correspondiente seguimiento y la articulación con el Consejo de Gestión del Riesgo de la Isla.